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Verbale riunione del Consiglio NAZIONALE  n.103 dell’11/03/2024 
   
Il giorno 11 marzo 2024 alle ore 15.00 a seguito di convocazione del Presidente Nazionale 
Francesco Conforti è riunito in videoconferenza il 103^ Consiglio Nazionale con il seguente 
O.d.G.: 
 
1)  Comunicazioni del Presidente 

2)  Approvazione verbale del C.N. n.102 del 1 dicembre 2023  

  3)   Conto Consuntivo 2023  

  4)   Assemblea Nazionale Ordinaria 13 aprile 2024 

  5)   Premi Nazionali Ansmes 2023 

  6)   Progetto Nazionale Ansmes 2024 

  7)   Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento 

  8)   Pratiche Amministrative  

 
Presenti: Francesco Conforti (Presidente), Mimmo Accettura (Vice Presidente Vicario), Simonetta 
Avalle e Mario Casu (Vice Presidenti), Antonio Buccioni, Luciano Baldini, Raimondo Catania, 
Mario Facchin, Giuseppe Falco, Giuseppe Maio, Francesco Palladino e Angela Tarricone 
(Consiglieri), Giuseppe Brunetti (Segretario Generale), Giulio Corsi (Tesoriere), Laura Scalas 
(Revisore dei Conti). 
Assente giustificati:  Marco Iannuzzi 
 
Funge da Segretario il Segretario Generale Giuseppe Brunetti. 

A norma dell’art.14 comma 7 dello Statuto Sociale, Il Presidente Nazionale, verificato il numero dei 

presenti, dichiara valida la riunione e alle ore 15.02 apre i lavori del Consiglio Nazionale. 

Si passa pertanto alla discussione del punto all’o.d.g. 

1 Comunicazioni del Presidente 

In apertura il Presidente ricorda la recente scomparsa del Delegato Regionale Marche Elio 

Comini, tracciandone un breve profilo della sua intensa attività dirigenziale Conosciutissimo negli 

ambienti sportivi, 73 anni, di Ascoli Piceno, funzionario di banca in pensione, Comini ha dedicato 

gran parte della carriera da dirigente al mondo arbitrale. Per la sua esperienza era entrato nella 

Procura federale, diventando ben presto un autorevole punto di riferimento, molto apprezzato 

dagli addetti ai lavori. La forza dell’impegno e della disponibilità lo avevano convinto anche ad 

accettare il coinvolgimento nella famiglia dell’Ansmes. Solare, propositivo, carismatico. Di recente 

aveva ricevuto la Stella d’argento del Coni. Il Presidente al termine invita il Consiglio ad un minuto 

di silenzio. 

Al termine Il Presidente informa che 

- il V.Presidente Mimmo Accettura lo ha egregiamente sostituito nel periodo 19 febbraio-5 marzo 

per la sua assenza da Firenze per un viaggio intercontinentale e per questo lo ringrazia;  
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- il Convegno svoltosi a Roma il 3 dicembre sul progetto Nazionale 2023 “ Sport e Famiglia: una 

sinergia vincente” ha visto una numerosa partecipazione sia in presenza che in video. Lo 

spessore degli interventi dei relatori ha riscosso molto interesse. La registrazione dell’intero 

Convegno si può trovare sul nostro sito; 

- i dati del tesseramento definitivi al 31-12-2023 sono molto positivi, complessivamente sono 1648 

con ancora un significativo aumento, dopo quello dell’anno scorso, complessivo sul 2022 del 

14,29%.; 

- ha partecipato all’iniziativa organizzata dal Coni Regionale Toscana sul cerimoniale negli 

avvenimenti sportivi relatore Vincenzo Parrinello con la presenza del Presidente Regionale del 

Coni Toscana Simone Cardullo e di Marcello Marchioni e il 5/12 al consiglio Regionale del Coni 

presso il nuovo Centro Viola Park della Fiorentina come Presidente .Nazionale Ansmes a 

dimostrazione della considerazione della nostra Associazione; 

- ha partecipato il 7 dicembre a Pisa alla consegna dei Premi Provinciali Ansmes consegnati dal 

Presidente Michele D’Alascio;  

- per la recente pubblicazione 2023 abbiamo ricevuto un contributo di 500,00+Iva sia dalla Banca 

Popolare di Sondrio che dall’Agenzia di Campobasso della Reale Mutua Assicurazioni; 

- il 10 dicembre ha partecipato a Firenze al pranzo di auguri del C.R.Toscana e il 16 dicembre a 

quello organizzato dal C.R. Lazio e C.P. Roma;  

- il 12/12 ha partecipato a Mantova al convegno su Sport e Famiglia organizzato da Enzo 

Cartapati Sala degli Specchi Palazzo Soari; 

- ha effettuato riunioni il 3 gennaio e il 6 marzo con i componenti lo Staff (Brunetti e Corsi),  con il 

consigliere Palladino per pubblicazione Ansmes, l’8 gennaio con il gruppo comunicazione e il 2 

febbraio con Vice Presidenti. Tutte le riunioni si sono svolte in videoconferenza; 

- verso la metà di dicembre abbiamo ricevuto da Sport e Salute il bonifico relativo alla 2^ tranche 

del progetto Sport e Famiglia: una sinergia vincente; 

- il 17 dicembre si è chiusa la news letter n.7 con tutti gli avvenimenti svoltisi fino a quella data; 

- ai primi di gennaio sono state inviate ai Presidenti e Delegati Regionali le cravatte e sciarpette 

per loro previste unitamente a quelle per i rispettivi Presidenti Provinciali come stabilito dal 

Consiglio. Alcune Regioni (vedi Toscana e Lazio) hanno richiesto ulteriori cravatte e sciarpette  

che sono state inviate a seguito dei rispettivi importi da loro versati al Tesoriere; 

- dal 1 gennaio anche l’Ansmes è tenuta alla fatturazione elettronica, al riguardo è stato acquistato 

un apposito programma Aruba, un grazie rivolge ai Revisori dei Conti per l’assistenza prestata in 

questa fase di avvio; 

- su nostra specifica richiesta Sport e Salute ci ha aperto una specifica utenza per operare sul 

registro attività sportive, abbiamo cosi potuto regolarizzare, nei tempi previsti dalla legge, i 

compensi relativi al progetto Ansmes-Cip; 

- il Progetto Ansmes–CIP realizzato in 5 regioni Italiane si è svolto regolarmente e con successo. Il 

Presidente del CIP avv.Luca Pancalli ha inviato una lettera esprimendo il proprio apprezzamento 

per l’iniziativa. Il Cip dopo l’invio da parte nostra di una ampia relazione e della rendicontazione 



  

 

 

A.N.S.Me.S. 
Associazione Nazionale Stelle, Palme e Collari d’Oro 

al Merito del CONI e del CIP 

   

 

delle relative spese, ha provveduto a bonificarci il previsto contributo. Il Consiglio tutto esprime 

soddisfazione per il risultato di questa importante collaborazione con il Comitato Italiano 

Paralimpico; 

- verso la fine del mese di gennaio Brunetti e Corsi si sono incontrati con i responsabili della Soc. 

Atleticom per gettare le basi per il tesseramento on line; 

- l’11 febbraio ha partecipato a Firenze alle celebrazioni a Coverciano per i 70 anni del Panathlon 

di Firenze. Ha incontrato il Presidente del Distretto Italia Giorgio Costa con il quale è stata 

confermata la collaborazione fra le due Associazioni benemerite;  

- la pubblicazione 2023 è stata inviata (e già ricevuta) a tutti i Presidenti-Delegati Regionali che 

provvederanno a distribuirla alle rispettive provincie. La pubblicazione quest’anno ha sia un 

maggior numero di pagine (108) che una maggiore tiratura cosa questa che ha permesso di 

inviarne a ciascuna Regione un numero di copie veramente notevole. Un ringraziamento va a tutti 

coloro che hanno collaborato ma in modo particolare al Consigliere Palladino; 

- conferma la riunione del prossimo Consiglio Nazionale in presenza a Roma nel pomeriggio del 

12 aprile pv;. 

 

 2 Approvazione verbale C.N. n.102 del 1 dicembre 2023 
 

Il Presidente ricorda che il verbale è stato inviato per posta elettronica a tutti i consiglieri. Non 

essendo pervenute osservazioni in merito pone in votazione per alzata di mano il verbale n.102 

del 1 dicembre 2023 che viene approvato all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto . 

3 Conto Consuntivo 2023 

Il Presidente dopo aver preventivamente fatto presente che in questa riunione il Consiglio non 
approva il Conto Consuntivo ma la sua presentazione all’Assemblea Nazionale Ordinaria del 13 
aprile p.v. e che gli schemi di bilancio, una volta rilasciati dal Collegio dei Revisori dei Conti, sono 
stati inviati a tutto il Consiglio, fa una sintesi dei punti principali della relazione che accompagnerà 
il conto consuntivo stesso. Relazione che verrà presentata direttamente all’Assemblea 
sopraindicata. 
Prende la parola il componente del Collegio dei Revisori Laura Scalas che, dopo aver ringraziato il 
Presidente per la relazione e il Tesoriere per i precisi e puntuali dati forniti, informa che come 
prassi abituale il Collegio dei Revisori dei Conti presenterà la propria relazione direttamente 
all’organo deliberante (quindi all’Assemblea Ordinaria del 13 aprile) anticipando però 
informalmente che dai controlli effettuati non sono emerse particolari criticità e pertanto il parere 
non potrà che essere favorevole. 
Il Presidente ringrazia Laura Scalas per il preciso intervento chiedendoLe di estenderlo a tutti i 

componenti del C.R.C. Passa la parola ai consiglieri che hanno chiesto informazioni e/o 

chiarimenti e al termine, invita il Consiglio a procede alla delibera che autorizza la  presentazione 

dei documenti del conto consuntivo 2023 alla Assemblea dei delegati del 13 aprile.  

 

 



  

 

 

A.N.S.Me.S. 
Associazione Nazionale Stelle, Palme e Collari d’Oro 

al Merito del CONI e del CIP 

   

 

Il Consiglio Nazionale, premesso quanto sopra indicato,  

Delibera C.N. n.1/2024 la presentazione, sentito i Revisori dei Conti, dei documenti del conto 
consuntivo 2023 all’Assemblea Nazionale Ordinaria del 13 aprile p.v. per la relativa approvazione 
e di proporre all’Assemblea stessa di destinare l’utile di esercizio di 12.169,00 a nuove iniziative 
promozionali del 2024. 
 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 
   

4 Assemblea Nazionale Ordinaria 13 aprile 2024 

 

Nel Consiglio del 1 dicembre u.s. è stata già deliberata la data di svolgimento dell’Assemblea 

Ordinaria (Sabato 13 aprile p.v.) in forma ibrida. Vengono pertanto esaminati tutti gli aspetti 

organizzativi e la relativa convocazione.  

Visto gli ottimi rapporti esistenti, è stata richiesta al C.I.P. la sala Consiglio da utilizzare quale sede 

dell’Assemblea dove svolgere tutte le operazioni necessarie per un corretto svolgimento.  

Prima di approvare la convocazione ufficiale che verrà inviata via pec almeno trenta giorni prima 

della data del 13 aprile, il Consiglio decide di rinviare all’Assemblea di fine quadrienni la nomina di 

eventuali soci onorari e benemeriti. 

Preso atto dell’elenco dei 62 delegati che hanno diritto a voto e valutato i componenti la 

Commissione Verifica poteri, il Consiglio Nazionale  

Delibera C.N. n. 2/2024  la convocazione dell’Assemblea in forma ibrida del 13 aprile alle ore 9 
alla quale hanno diritto a partecipare 62 delegati e la nomina della Commissione Verifica poteri 
composta da Carlo Bravi /presidente), Giuseppe Brunetti, Giulio Corsi, Gianfranco Cicuti, e 
Rosario Geronimo. 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 

 

5 Premi Nazionali Ansmes 2023 

 

Il Vice Presidente Simonetta Avalle relaziona sull’attività della Commissione Premi che si è già 

riunita in video conferenza l’8-2-2024 e chiede la possibilità di estendere il termine della 

presentazione delle proposte al 20 marzo, Questo consentirebbe alla Commissione di riunirsi in 

video conferenza subito dopo le feste Pasquali per arrivare alla terna (per ciascuno dei tre premi 

nazionali) da presentare al Consiglio Nazionale del 12 aprile. 

Il Consiglio concorda con quanto richiesto dal V.Presidente Simonetta Avalle e, dopo ampia 

discussione, di confermare l’istituzione dei tre Premi Nazionali ai quali aggiungere, anche 

quest’anno, un premio speciale alla memoria di Gigi Riva da consegnare in Sardegna alla 

famiglia. 
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6  Progetto Nazionale Ansmes 2024 

 

Premesso che da Sport e Salute non è ancora arrivata la specifica circolare, il Consiglio Nazionale 

ritiene altresì necessario individuare il tema del Progetto Nazionale Ansmes 2024. Questo per 

poter dare il tempo di estendere le relative linee guida del Progetto stesso da poter presentare 

almeno entro la metà di aprile alla nostra periferia. Linee guida che verranno anche inviate con 

una apposita circolare a tutti gli organi territoriali. 

Il Consiglio concorda e si apre la discussione sul tema, discussione che vede coinvolti, vista 

l’importanza della decisione, tutti i consiglieri che argomentano le varie proprie proposte 

concordando comunque che il tema deve essere di carattere generale in maniera tale da poterlo 

calare nelle varie realtà regionali e provinciali.      

Al termine della discussione, premesso quanto sopra indicato, il Consiglio Nazionale 

Delibera C.N. n. 3/2024  il tema del Progetto Nazionale Ansmes 2024 “Sport linguaggio 
universale: :integrazione e multietnicità” che sarà comunicato sia a livello centrale che periferico 
per il relativo svolgimento. 
 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata a maggioranza con 10 voti a 
favore, 1 contrario (Falco) e 1 astenuto (Tarricone) dei presenti aventi diritto di voto 

Il Presidente informa che contatterà immediatamente il prof.Giulio Morelli per l’estensione delle 

linee guida del Progetto e la prof,ssa Rosanna Ripamonti per l’attuazione del Progetto nella scuola 

Liceo Scientifico di Vetralla. 

 

7 Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento   

 

Il Presidente informa che nel periodo intercorrente dall’ultimo Consiglio Nazionale 

 ha partecipato, con il consigliere Peppino Maio e il Presidente del C.R. Francesco Maturi, il 15 

dicembre all’Assemblea Elettiva di Caserta per la costituzione del C.P. nel corso della quale è 

stato eletto Presidente Nicola Scaringi, Di rilievo la presenza del Presidente del Coni Sergio 

Roncelli; 

 a seguito delle dimissioni del delegato provinciale dell’Aquila Paola Aromatario ha nominato nel 

mese di febbraio Delegato provinciale Antonio Passacantando;  

 su proposta del Presidente Regionale Totò Lombardo ha nominato Giovanni Dierna delegato 

provinciale di Ragusa; 

 il 13 febbraio a seguito di incontro con il Presidente Regionala Coni Domenico IGNOZZA ho 

incontrato e nominato Francesco Paganelli delegato regionale Ansmes dell’Umbria; 

 a seguito delle elezione di Francesco Canzoniero a Presidente del C.R.Ansmes Basilicata 

nell’assemblea svoltasi a Potenza il 22 dicembre con la presenza del V.Presidente Mimmo 

Accettura e delle sue conseguenti dimissioni da Presidente del C.P.Ansmes di Potenza, è stata 

convocata per il 27 marzo l’Assemblea Elettiva del C.P. di Potenza alla quale parteciperà: 
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 a seguito della costituzione con Treviso del numero di C.P. necessari, è stato costituito il 

C.R.Veneto Ansmes. L’Assemblea Elettiva avrà luogo a Mestre il 17 marzo p.v.; 

 

In ottemperanza della delega data dal C.N. del 1 dicembre us la Commissione (Conforti-Casu-

Corsi) si è riunita un paio di volte in video conferenza. A seguito di queste riunioni si è proceduto 

alle relative determinazioni (come da allegato inviato a tutto il Consiglio con chat del 20 dicembre 

u.s.). A seguito di queste decisioni sono partite le relative lettere ai rispettivi delegati regionali e 

provinciali interessati. 

 

Il Presidente chiede al Tesoriere Giulio Corsi di relazionare il Consiglio Nazionale sull’andamento 

e sulla situazione riguardo il Tesseramento 2024. 

Il Tesoriere illustra al Consiglio i dati definitivi del tesseramento 2023 che si è chiuso al 31 

dicembre 2023 nel modo seguente: 

 n° 231 Società, di cui n°160 rinnovi e n°71 nuove e con un incremento percentuale del 
29,05% rispetto ai valori del 31 dicembre 2022; 

 n°1.283 Dirigenti, di cui n°1.043 rinnovi e n°257 nuovi e con un incremento percentuale 
del 12,07% rispetto ai valori del 31 dicembre 2022; 

 n°117 Tecnici, di cui 90 rinnovi e n°27 nuovi e con un incremento percentuale del 13,59% 
rispetto ai valori del 31 dicembre 2022; 

 per un totale di n°1.648 soci a cui vanno aggiunti n°94 Soci Sostenitori. 
L’incremento percentuale totale sull’anno 2022 è risultato pari al 14,29%. 
Esponendo i dati del tesseramento riferiti al 29 febbraio 2024, Il Tesoriere informa il Consiglio 
che i numeri sono: 

 n° 71 Società, di cui n°61 rinnovi e n°10 nuove; 
 n°1.283 Dirigenti, di cui n°326 rinnovi e n°79 nuovi; 
 n°48 Tecnici, di cui 30 rinnovi e n°18 nuovi; 
 per un totale di n°524 soci a cui vanno aggiunti n°30 Soci Sostenitori. 

Dopo aver risposto a domande di chiarimento da parte di alcuni Consiglieri, il Tesoriere termina il 

suo intervento. 

Al termine dell’intervento tutto il Consiglio ringrazia Giulio Corsi per l’esaurente relazione e 

esprime il proprio compiacimento per il trend positivo del tesseramento. 

 

8 Pratiche Amministrative  

 

Il Vice Presidente Accettura informa che nel periodo in cui ha sostituito il Presidente è pervenuta 

all’Ansmes dalla Soc.Italpress in data 22 febbraio u.s. una richiesta di euro 187,00  per una foto 

pubblicata a suo tempo da Carlo Santi su una news del sito Ansmes durante il periodo di Pasqua 

2022. A seguito di ciò ha interessato l’Avv.Cristina Varano (che ha curato per noi a suo tempo 

analoghe richieste) di interfacciarsi con la Società.  
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Il Tesoriere fa presente che è arrivata proprio in questi giorni la risposta dell’avv.Varano che è 

riuscita a transare alla cifra di 130,00 euro. 

Il Consiglio Nazionale premesso quanto sopra e presa conoscenza della proposta di transazione    

Delibera C.N. n. 4/2024  di corrispondere alla Soc.Italpress l’importo di 130,00 quale accordo 

transattivo finale relativo all’avviso ricevuto per email dalla Segretari Generale il 22 febbraio. 

 

 La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto. 

 
Il Presidente informa il Consiglio Nazionale che il C.R.Sardegna ci ha comunicato di aver ricevuto 

dalla Fondazione Sardegna anche per il 2024 un contributo di 8000,00 euro, Il Consiglio 

Nazionale 

Delibera C.N. n. 5/2024  preso atto del contributo di 8.000,00 euro stanziato dalla Fondazione 

Sardegna a favore del C.R. Ansmes Sardegna per l’attività promozionale della regione, delibera 

che l’importo di 8.000,00 euro venga inserito alla voce entrate nel bilancio generale Ansmes e che 

venga assegnato un contributo di pari importo a favore del C.R.Sardegna  che dovrà utilizzare in 

accordo con le strutture centrali e in conformità con il regolamento di Amministrazione vigente per 

le strutture territoriali. 

 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 
 
Il Presidente informa che ha recentemente incontrato a Firenze il Cav.Prof.Avv.Anonello De Oto 

Presidente Nazionale dell’Ancri (Associazione Nazionale Insigniti dell’Ordine al Merito della 

Repubblica Italiana) nel corso del quale si è ipotizzato una forma di collaborazione con l’Ansmes. 

Il Consiglio ritiene molto prestigiosa tale collaborazione fra due Associazioni che riuniscono le 

massime onorificenze assegnate dal Presidente della Repubblica e le massime onorificenze 

sportive conferite dal Coni e dal Cip. 

Il Vice Presidente Mario Casu ritiene che la forma più appropriata per due Associazioni così 

importanti potrebbe essere quella del “gemellaggio”    

Alla luce di quanto sopra esposto il Consiglio Nazionale 

Delibera C.N. n. 6/2024 di prendere i dovuti contatti con l’Ancri per la definizione del gemellaggio 

Ansmes-Ancri, delegandolo il Presidente alla firma ufficiale del gemellaggio stesso.  

 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 

aventi diritto di voto 

Alle ore 18.50  il Presidente verificato che l’o.d.g. è stato interamente oggetto di discussione, 

ringrazia tutti gli intervenuti e  dichiara terminata la Riunione del Consiglio Nazionale 
 

Il Segretario Generale       Il Presidente 

  Giuseppe Brunetti                                                         Francesco Conforti 


